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Seduta pubblica n. 409 
martedì 11 novembre 2003 – antimeridiana 

 
SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
 
Punto 1) Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 
! Assegnazione temporanea delle funzioni di Vice Presidente della Giunta 

regionale 
 

Con decreto n. 134 del 10 novembre 2003 il Presidente della Giunta regionale Ghigo, 
ha attribuito, temporaneamente, le funzioni di Vice Presidente della Giunta regionale, 
per la seduta antimeridiana dell’11 novembre 2003, all’Assessore Ugo CAVALLERA. 

 
 
 
Punto 2) Svolgimento interrogazioni e interpellanze 
 
- Interpellanza n. 2243 del Consigliere Toselli inerente a “Pagamento ai Comuni da parte 
dell’ENEL dei sovracanoni in base alle normative vigenti”. 
Risponde l’Assessore Cavallera. 
 
- Interrogazione n. 2290 dei Consiglieri Moriconi, Suino, Chiezzi, Papandrea, Contu, 
Tapparo inerente a “ Autodromo di Lombardore”. 
- Interpellanza n. 1769 dei Consiglieri Contu, Papandrea inerente a “Inquinamento 
acustico nel comune di Lombardore (TO)”. 
Risponde ad entrambe l’Assessore Cavallera. Replica il Consigliere Tapparo. 
 
- Interrogazione n. 1995 del Consigliere Giordano inerente a “Congiuntura difficile per il 
settore aerospaziale”. 
- Interrogazione n. 2038 del Consigliere Giordano inerente a “I ritardi del progetto EFA e 
le ricadute negative per l’economia regionale”. 
- Interpellanza n. 2186 dei Consiglieri Contu, Papandrea inerente a “Sistema satellitare 
europeo “Galileo” e riconversione dell’industria bellica”. 
Risponde a tutte l’Assessore Picchetto Fratin. Replicano i Consiglieri Giordano e 
Papandrea. 
 
- Interrogazione n. 2409 del Consigliere Tapparo inerente a “Opere di ripristino dei danni 
provocati dall'alluvione dell'anno 2000 in località Tabona a Pinerolo”  
Risponde l’Assessore Ferrero. Replica il Consigliere Tapparo. 
 



 2

- Interrogazione n. 2229 dei Consiglieri Palma, Mellano inerente a “Uso improprio dei 
contratti di collaborazione coordinata continuativa (co.co.co.) per il personale tecnico e 
amministrativo in servizio presso le strutture regionali”. 
Risponde l’Assessore Picchetto Fratin. Replica il Consigliere Palma. 
 
- Interrogazione n. 2368 del Consigliere Tapparo inerente a “Grave crisi occupazionale 
alla Elettrometallurgica di Cuorgnè”. 
Risponde l’Assessore Picchetto Fratin. Replica il Consigliere Tapparo. 
 
- Interrogazione n. 2278 del Consigliere Tapparo inerente a “Salvare e rilanciare lo 
stabilimento GAP (ex GFT) di Bosconero”. 
Risponde l’Assessore Picchetto Fratin. Replica il Consigliere Tapparo. 
 
- Interrogazione n. 2377 del Consigliere Giordano inerente a “ Chiude la Cartiera Reno 
de’Medici” 
- Interrogazione n. 2407 del Consigliere Caracciolo inerente a “Probabile ristrutturazione 
Cartiere Reno de Medici” 
Risponde l’Assessore Picchetto Fratin. Replica il Consigliere Caracciolo. 
 
 
 
Punto 4) Ordini del giorno n. 839 “Esposizione del crocefisso nei locali regionali”, 
presentato dai Consiglieri Angeleri, Costa R., Scanderebech, Tomatis, Brigandì, n. 842 
“Questione crocefisso” presentato dai Consiglieri Galasso, Botta M., D’Onofrio, Valvo; 
 
# (Illustrazione degli ordini del giorno da parte dei Consiglieri Angeleri e Galasso ed 

inizio discussione generale). 
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Seduta pubblica n. 410 
Martedì 11 novembre 2003 – pomeridiana 

 
SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
 
 
 
Punto 4) Proseguimento esame ordini del giorno n. 839 “Esposizione del crocefisso 
nei locali regionali”, presentato dai Consiglieri Angeleri, Costa R., Scanderebech, Tomatis, 
Brigandì, n. 842 “Questione crocefisso” presentato dai Consiglieri Galasso, Botta M., 
D’Onofrio, Valvo; 
 
# (Conclusione discussione generale e votazione degli ordini del giorno). 

 
- Ordine del giorno n. 839 (APPROVATO) 
 
- Ordine del giorno n. 842 (APPROVATO) 
 
 
 
 
Punto 5) Disegno di legge n. 535 “Celebrazione del VI centenario dell’Università 
degli Studi di Torino” – relatore Cattaneo 
 
# (Testo approvato a maggioranza con 33 voti favorevoli e 2 astenuti) 
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